

## Post von Müller 2.22

Der Wandel in der restlichen Steuerung der Kabale, was derzeit stellvertretend aufrecht erhalten wird, durch die Statthalter der US-Elite, die Muslimbrüder (Johnson GB) und die Parteienputschisten in Babylon wird erkennbar.

Die Globale Elite spielt bereits auf Seiten der Russen, deren eigene Tiefstaatler unbedingt vermeiden wollen, daß Westeuropa der Strom, der Weizen, das Öl, wichtige Rohstoffe und das Gas ausgeht, weil es für Russland keinen Unterschied macht ob direkt in Dollar oder Euro gezahlt wird, oder Rubel durch Dollar und Euro gekauft werden. Das russische Problem ist, sie bekommen für die Währungen des Westens keine Waren im freien Verkehr.

Putins Gegner führen also Handlungen ein, in der Trotz Wertlosigkeit von Euro und Dollar weitergeliefert wird, ausgerechnet da fällt Kasachstan aus , die US-LPG Häfen gehen außer Betrieb, die Turbinen für Gas werden nach der Revision nicht nach Russland geschickt, die globale Steuerung arbeitet gegen das Theaterkollegiom Biden, Pelosi und den Putsch-CIA.

Übrigens Pelosi bekam keine Aufnahme in die menschliche Gesellschaft vom Franziskus (Kommunion), ein kleines Bonbon.

Johnson setzt einen Kriegsminister ein, der Krieg gegen die Russen führen will und gleich mit Atomschlag droht, es geht eine Lavine gegen Johnson ab.

Ob die Drohung russischer hoher Politiker, daß London

erstes Ziel sein wird, oder die globale Elite viele Politiker auf Abstand zu Johnson brachte, ist eigentlich egal.

London ist einen Tag nach Guidestone gefallen und Johnsons und Merckels Ukraine bekommt kein Geld oder so wenig, daß sie ihre Söldner und Kabalisten nicht finanzieren kann.

Rothschild sagt vorgestern, daß der Euro bald fallen wird, die G20 werden mit ihrem Finanzsystem damit eine neue provisorische Weltregierung sein, wer dabei sein will muß Putin und Xi die Hand reichen, der globalen Player Nr.1.

Angeführt werden die G20 durch die erweiterten BRICS, die zur Freude der US-Elite ein Manöver in Venezuela mit dem Iran machen werden.

Weissrußland hat bereits eine Armee mit den Russen gemeinsam, also Rückkehr in den Staat Russland ist jetzt offiziell.

Die Medien der USA trauen sich nicht an das Thema Venezuela heran, weil damit für die Amerikaner der Casus Ukraine keine Rolle mehr spielen wird.

Eigentlich stellt eine gemeinsame Armeedarstellung der Russen und Chinesen, 1300 Km von der US Grenze weg, die Kubakrise von 1961 in den Schatten, schlimmer wäre nur noch an der Grenze von Mexiko, dessen Präsident die Freiheitsstatue der Amis abreißen will, wenn Assange verurteilt werden soll.

Deshalb wird der 15.Nov. ein wichtiger Tag für uns sein.

Der dort zu veröffentlichende weltweite Friedensvertrag wird zeigen ob die Briten noch dabei sind, sie bekamen gerade einen Wunsch nach Souveränität der Schotten , bereits vorher den zarten Hinweis, das Nordirland nicht mehr eisern bei der Stange bleibt. Es ist nicht mehr lange Zeit, bis die Queen aus dem Kühlschrank kommen wird.

Die Franzosen halten sich sehr bedeckt, sie sind (im Rahmen ihrer Möglichkeiten) sehr freundlich zu Putin, in Italien steppt Grillo in seine Aufgabe zurück, der Drachen hat damit ein Regierungsproblem. Die ihn tragenden Parteien gehen auseinander. Neuwahlen stehen an.

Österreich will seine zukünftige Rolle zur Steuerung des Habsburgreiches einfach nicht wahrnehmen, die eigene Elite beendet ihre Zusammenarbeit mit den Grünen, den Sozialisten (Fabian) und dem okkulten Zirkel aus Kathedrale und Synagoge nicht, obwohl auch Israel Neuwahlen machen wird. Das Ende der Falken in Israel steht damit an.

Hollands Kabbalisten werden ebenfalls in die Enge getrieben, hier in D herrscht Friedhofsruhe, die Kabale hat alles fest im Griff, jetzt schützt sogar die Marke POLIZEI die letzte Generation (wenn es wenigstens die letzte wäre), wäre doch viel leichter organisierbar, wenn die POLIZEI sich selber auf die Straße kleben wird.

Der liebe William Toel forderte die deutsche Gesellschaft auf mal endlich aufzuwachen, da er kein Deutscher ist, versteht er natürlich nicht die deutsche Mentalität.

Erst darf es nicht noch tiefer gehen, dann geht der Deutsche erst noch mal an den Kühlschrank, nach einem Bier.

Wenn keins da ist, dann versucht er Kaffee , was leider am Strom scheitern wird, dann gibt er auf und legt sich wieder hin, träumt seelig davon wie schön es früher war.

Erst ein tief knurrender Magen wird ihn zwingen in den Supermarkt zu gehen, er muß sich nicht erst anziehen, weil er wegen fehlender Heizung bereits im Bett warm angezogen ist.

Dort geht die Tür nicht auf und dann gibt er auf, wartet so lange, bis ihn ein Führer weckt und sagt wie es weiter gehen muß.

Wegen dem Wie Russ wird er allerdings immer noch nicht so recht handlungsfähig sein.

Wird große Probleme in der indigenen deutschen Bevölkerung geben, sie sind von Bletchley-Park zu sehr umprogrammiert, der Böse und das schlimme kommt doch vom Nachbarn, von der eigenen Familie, von den Ahnen, von dem bösen Putin oder Trump, er wird NIEMALS verstehen, das er selbst schuldig ist am Zustand seines Landes, weil er immer so folgsam war und sich Augen, Nase, Mund und Ohren zugehalten hat.

Trotzdem sind die Signale für uns gewöhnliche Menschen bereits auf KnalleGelb, warten wir auf Grün, womit ich nicht die Ökofaschisten mein.

Bis dahin sei gesagt, die deutschen Medien sind ein allumfassendes Lügengebilde, die regierenden in Babylon das allerletzte und unfähigste Aufgebot der Kabale, es gibt keine Knappheit an Gas, Öl, Rohstoffen, Wärme, Nahrung..., die Preise sinken lange schon.

Unendliche Unfähigkeit und Dummheit liegen wie Blei über Babylon.